



ひまわりふあみりーかるた written by Daisuke

北陸合同ヒッポはいかがでしたか？福井や富山のメンバーと一緒にヒッポをすると、普段は歌わないシーンが出てきて斬新ですよね。岐阜のJOさんが来てくれたので、SADAも充実していましたね。定期的に開催される合同ヒッポ、次は福井？で開催されると思われますので、皆さん一緒に参加しましょう。

イタリア語のイチローが出ました。スペイン語と似たような表現が多いですね。スペイン語、イタリア語、フランス語、ポルトガル語などのヨーロッパの言語は似ている音がたくさんあるので、まさに多言語で習得するのがいいですね。

多言語と言えば、先日のスマイルファミリーに来た台湾人テリーは多言語大好き人間でしたね。彼の言った「台湾語は韓国語、ベトナム語に似ています。」は自分にとっては衝撃的な言葉でした。確かに今では違うが、韓国もベトナムも漢字圏の国々。台湾語は中国語と似ているに違いないと勝手に自分は思っていました。例えばアッパとアッパ、アヒヤンとヒョン。台湾語と韓国語で似ている音はたくさんありますね。また彼は「日本語と同じ単語もありますよ、休憩とか・・・」と言っておりました。台湾は一時期日本が統治していたので、日本語もたくさん入っています。中国語、台湾語、客家語（ハッカゴ）、英語が話されている台湾。ますます興味が湧いてきました。台湾交流行きたーい。

金曜日のスマイルファミリーでキミちゃんが久しぶりに韓国交流話をしていました。隣で聞いていたつぼちゃんの方が覚えている感じ。つぼちゃん、キミちゃんの交流話できるよ。ぜひ今度して下さいね。キミちゃん曰く「話さないと忘れちゃうねー」そのとおりですよ。やっぱり交流の話は目指せ100回ですね。もっと話してね。

ジャパンテントも近づいてきております。ぜひ希望があるかたはこれからでも結構ですので、申込みしましょう。今年は震災の影響もあり、受け入れが少ないので出来る人はした方がよいですよ。一歩前に出る勇気を！23日のイベントは本当に楽しいので、ぜひ受入できない方も足を伸ばしてください。

前に出る勇気といえば、ランランが正式に入会しました。ふあみりーに出来る範囲参加して下さいね。他のお父さんも増えるといいなー。

8月も一歩前にでましょう。台湾語の自己紹介教えて！

以上

さんちゃん：090-4687-5277

大輔： 090-2121-0582

Tel&Fax： 076-262-0148

